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Ata 191 – Aos treze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezesseis, na sede do 
CMAS, localizado na Casa dos Conselhos, iniciou-se a última plenária do ano de dois mil 
e dezesseis do Conselho Municipal de Assistência Social às quatorze horas e vinte e seis 
minutos, a presidente Claudia deu início a plenária dando as boas vindas a todos os 
conselheiros e convidados, apresentou a banda do Lions Clube de Uberaba, inscrita na 
plenária do mês de novembro. A banda fará uma apresentação musical para mostrar o 
trabalho realizado pela instituição. Maestro William do Lions Clube santos Dumont, 
abrilhantou a plenária tocando músicas com temas natalinos e também músicas clássicas. 
A coordenadora do Lions agradece a oportunidade e coloca a disposição. Após a 
apresentação a presidente Claudia inicia expondo sobre o atraso e a situação dos 
convênios do Fundo Municipal de Assistência Social, já que a presidente do Asilo Santo 
Antônio, a Sra. Edna, pediu para socializar  e solicitou a presença da TV Integração para 
que a presidente e o vice-presidente do CMAS pudesse expor a real situação. A 
Secretaria de Desenvolvimento Social está unindo todos os esforços  para solucionar as 
pendências e que deve ser feito um termo de aditivo de prazo. Foi também questionado 
sobre os Convênios 2017 – Claudia coloca que a SEDS junto com a PROGER está 
trabalhando na elaboração do Decreto e depois será feito o Edital de Chamamento e 
explica que o saldo remanescente do ano de 2016 será pago com orçamento de 2017. O 
vice-presidente Renato coloca da dificuldade que todas as instituições estão passando e 
das várias tentativas de negociação com o município. O conselheiro Thales justificou 
sobre a dificuldade financeira que o município vem enfrentando o que está 
impossibilitando de cumprir com os compromissos, a arrecadação está abaixo da média e 
os repasses das outras instâncias também estão com atrasos ou diminuíram. Claudia 
finaliza essa fala colocando-se a disposição e reforçando que estão unindo todos os 
esforços para solucionar as pendências.  Em seguida a secretária executiva, Verediana 
passa a leitura da ata 190, que foi aprovada com 3 abstenções. Passando aos informes 
item 3.1 – CENSO SUAS 2016 Instituições:  90% das instituições preencheram o 
formulário e encaminharam porém 5 % ainda não entregaram as informações para o 
órgão gestor. Item 3.2 – CENSO SUAS CMAS – a Comissão de Políticas Públicas se 
reuniu para preencher o CENSO SUAS CMAS em tempo hábil, a conselheira Ana Paula 
colocou que quase não houve mudanças nas informações e concluíram que o conselho 
precisa empenhar e trabalhar com eficácia, no intuito de atingir diretamente os usuários 
para que realize uma Conferência Municipal de Assistência Social 2017 de qualidade. No 
item 3.3 Plano de Ação 2017 de Relatório de Atividades 2016, a secretária Verediana 
relembra que o prazo de entrega desses documentos é até 30 de abril de 2017 e a partir 
do próximo ano não será prorrogado como aconteceu neste ano. Passando ao item 4 – 
Apresentação do Cronograma de Reuniões para o ano de 2017 as plenárias continuarão 
às segundas terças-feiras do mês às 14 horas e as datas foram aprovadas por 
unanimidade. No item 5 – Utilização do Recurso Vinculado – Piso Mineiro aquisição de 
bens para atender o Núcleo de Socialização Infanto Juvenil – a representante do órgão, a 
coordenadora Neusa colocou da necessidade da adequação da cozinha para melhor 
atendimento das crianças e adolescentes, será comprado um fogão semi industrial média 
compressão com 2 bocas e forno acoplado no valor de R$ 790,00 (setecentos e noventa 
reais) esse fogão supre as necessidades com um valor mais baixo. Após explicação foi 
aprovado a utilizado do recurso do Piso Mineiro para aquisição e bens que irá atender o 
Núcleo de Socialização Infanto Juvenil. O conselheiro Thales informa que é a sua última 
plenária pois mudou de secretaria, sendo assim não poderá continuar a participa do 
Conselho, agradece a oportunidade e se coloca à disposição para eventuais 
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necessidades. A presidente Claudia pede para registrar que não houve o gasto do IGD-
Indice de Gestão Descentralizada aprovado para as despesas da viagem do conselheiro 
Renato inscrito para participar da Eleição de Conselheiro não governamental para o 
Conselho Estadual de Assistência Social devido ao atraso nos trâmites da Prefeitura 
Municipal para a liberação do recurso. Nada mais havendo a ser tratado, a presidente 
Claudia agradece a parceria do ano de 2016 e encerra a plenária desejando votos de um 
feliz Natal e um Ano Novo de muitas realizações e de grande parceria. A plenária 
encerrou às 15:55h, esta ata foi redigida por mim Fabiana Maria Miranda Silva – 2º 
Secretária do CMAS, que foi lida e aprovada pelos conselheiros presentes: Claudia 
Cristina da Silva, Luciana Oliveira Ferreira, Maria de Fátima Freitas Vieira, Thales Oliveira 
Assis, Fabiana Gomes Pinheiro, Thiago Fernando Borges, Alex Abadio Ferreira, Renato 
Afonso Vinhal, Erika Graziela Gomes da Silva, Camila Cristina Araujo, Fabiana Maria 
Miranda Silva e Ana Paula de Oliveira.  

 


